



DS-1088 DESIGN de Sede Design Team

Patchwork in seiner schönsten Form

DS-1088 zeigt sich mit einer wunderschönen Besonderheit. Das Leder wird in aufwendiger Handarbeit in Patchwork-Optik gefertigt – für einen individuell stilvollen Look. Die Sofalandschaft besteht aus einzelnen kubischen Elementen, welche endlos miteinander kombiniert werden können. Länglich designte Kissen verweilen ohne Befestigung auf dem Sofa und können flexibel bewegt werden. Durch diese Elementbauweise setzt DS-1088 hinsichtlich der Kombinationsmöglichkeiten keine Grenzen und bietet unendlich viel Raum zum Leben und Entspannen, unabhängig jeden Wohnstils.

Zur Verarbeitung verwendet de Sede ausschliesslich streng selektiertes Rindsleder. Dieses erhält dank seiner Hochwertigkeit mit der Zeit eine einzigartige Patina, die individueller kaum sein könnte und DS-1088 umso schöner „altern“ lässt.

Das Liebhaber-Sofa lancierten wir bereits im Jahr 1975. Nun, fast 45 Jahre später, feiern wir sein Comeback.

Patchwork in its prettiest form

DS-1088 presents itself with a beautiful special feature. The leather is elaborately crafted by hand in a patchwork appearance – for an individually stylish look. The sofa landscape consists of single cubic elements that can be combined with one another in infinite ways. Cushions with an elongated design need no attachment to stay on the sofa and can be moved around in flexible ways. Thanks to this element design, DS-1088 sets no limits to the different combinations possible. It offers infinite latitude for living and relaxing, independent of any particular furnishing style.

de Sede processes this product exclusively with strictly selected cowhide. Given its high quality, with time it takes on a unique patina that could hardly be more individual and lets DS-1088 “aging” even more gracefully.

We launched this favorite sofa back in 1975. Now, nearly 45 years later, we are celebrating its comeback.

MEDIA CONTACT

Melanie Schell
Public Relations

Tel: +41 56 268 01 01
E-Mail: media@desede.ch

www.desede.ch

